



jueves 18 de julio de 2019

# RECONOCIMIENTO A JAIRO CUEVAS EN EL AYUNTAMIENTO



El Ayuntamiento de El Viso entregó un reconocimiento a Jairo Cuevas con motivo de su paso por el programa 'Yo soy del sur'. Se le otorga, entre otros motivos, por llevar el nombre de El Viso ya no sólo por Andalucía, sino también por España.

El Alcalde, Gabriel Santos, dio la bienvenida a Jairo y a su numeroso club de fans, los cuales estuvieron presentes en el Salón de Plenos. Santos dijo que es un orgullo que Jairo pasee el nombre de El Viso por toda España. "No tuvimos el

resultado que queríamos en la final. Quizás cuando no se consigue la victoria, uno no se da cuenta del gran mérito que tiene llegar a una final", dijo el Alcalde.

Izquierda Unida y Ciudadanos estuvieron presentes también en este reconocimiento. Laura Roldán, líder de Cs, alabó la trayectoria de Jairo, y "más aún cuando compagina su trabajo con la música". Por tu parte, Juan Jiménez de IU declaró que Jairo "es un modelo a seguir por muchos jóvenes que quieren comenzar en el mundo de la música y se une así a los jóvenes talentos que tenemos en El Viso".

Desde el PSOE, se dio la enhorabuena a Jairo por "el gran esfuerzo que ha hecho durante el programa". La edil Gracia Miranda le deseo la mayor de las suertes para que cumpla sus sueños dentro de la música.

Jairo Cuevas agradeció al Ayuntamiento el reconocimiento otorgado. "A pesar del sabor amargo de la final, se solapa por el cariño de los visueños, la final fue uno de los momentos más felices de mi vida. Tenemos muchas cosas preparadas y cuando terminemos la gira por Andalucía podremos devolver el cariño que tanto me han dado", dijo Jairo.

El cantante visueño se despidió con una poesía:

De las cosas más bonitas que tenemos



es nuestra tierra, porque somos ricos por ella.

Si Sevilla es la cuna que me dio ciudadanía,  
las otras siete provincias por vínculos de raza  
podrían ser mis tíos o mis tías.

Por esta razón, de cariño y simpatía,  
cada vez que me preguntan cuál es la tierra mía,  
siempre digo El Viso y Sevilla, pero también Andalucía.



















